

Chers Amis Paroissiens, Voici le Dernier Message
de Monseigneur NASSAR, Restons Motivés.

LA JOIE D'ETRE PAUVRE

Les conséquences d'un interminable conflit de 11 ans et des sanctions sans merci ont généralisé la pauvreté et la misère à toute la population. La famille rempart de jadis est bien fragilisée par l'exode continu, la dispersion forcée et les pénuries successives...

Sur une pente glissante arrive la démarche synodale pour nous aider à redécouvrir notre identité de peuple de Dieu porteur d'une mission d'écoute, d'amour, de pardon et d'unité. Le petit troupeau se réfugie dans la dévotion Mariale et l'Adoration Eucharistique pour faire tomber les barrières dans un Souffle de Renouveau.

Des familles pauvres partagent avec des familles plus pauvres le pain, le médicament, l'abri, les fournitures scolaires, les vêtements d'hiver. Un bel exemple de solidarité et de partage. La joie des uns devient la joie des autres...le deuil et la maladie mobilisent les voisins pour consoler et soutenir par un regard, un geste, une larme, une prière...

La joie d'être pauvre les unit, tel un peuple de Dieu démunis, témoin de l'Espérance.